



グループワークでは企業、大学、支援機関の担当者が意見交換した。大阪市北区で2月23日、堂馬隆之撮影

「ットワーラ会議」が2月23日、大阪市北区で開催された。社会福祉法人「すいせい」（神戸市垂水区、伊藤柳子理事長）の主催で、18大学（国公立3、私立15）、18企業、2支援機関から計59人の就職担当者が参加した。

発達障害持つ学生の就労

に講演した。林田さんは発達障害と診断された学生数が2006年の127人から13年には2393人になるなど増加の一途をたどる現状をグラフで解説。発達障害のある学生数は、その可能性があるものの診断を受けていないケースを含めると、全国で数万

大阪で「ネットワーク会議」

支援機関の3者が個別的に支援するのではなく、連携を強める必要性を説いた。

「すいせい」アシスタント マネジャーの塚田吉登さんは 3者連携のモデルとしてコンソーシアム（共同体）の形成を提唱した。ここでは3者で情報をシェアし、大学側の個

も動きやすい」などの意見が出て、「企業、大学双方の情報まとめの意味でコンソーシアムは必要」で一致した。同会議は昨年10月に続き、今回が2回目。【堂馬隆之】

産・学・支援機関連携強化を

人にのぼるといわれている。また、大学3年生になつて専門的授業について行けなくなり休学、発達障害と診断されたが、カウンセリングルームなどの支援を受けて一般企業への就職を果たした学生の具体例を紹介。企業、大学、支援機関の3者が断片的に支援するのでではなく、連携を強める必要性を説いた。

別相談を受け、企業側には採用前の研修センター設置などで、双方に雇用ノウハウを提供。学生の就労を促進する。「グループワーク」では、参加者が9グループに分かれて意見交換。「企業はしつかり戦力になる人を求めてい

The image shows the logo of Mainichi Shimbun at the top, consisting of two circular emblems with stars and the word "MAINICHI" in between. Below the logo, the large title "新毎日新聞" (New Mainichi Shimbun) is displayed in a bold, white, serif font against a dark blue background. The date "3月4日 (水)" (Wednesday, March 4) and the year "2015年(平成27年)" (Heisei 27) are printed below the title in a smaller white font.